

Achtung!!! WICHTIG!!!

Liebe Eltern und Sorgeberechtigte,

wie Sie vielleicht schon erfahren haben, sind aufgrund positiv getesteter Hortkinder einige Kinder und auch 7 Erzieher*innen auf Anweisung des Gesundheitsamtes in Quarantäne. Das heißt, diese Kinder und Erzieher*innen dürfen ihre Wohnung/ das Haus nicht verlassen. Die Dauer der Quarantäne wird vom Gesundheitsamt festgelegt.

Aus diesem Grund können wir **ab Dienstag**, den 20.04.2021, die Hortkinder der **3. und 4. Klassen nicht mehr nach Schulschluss betreuen**. Diese Maßnahme ist sowohl mit unserem Träger, als auch mit dem Jugendamt der Stadt Magdeburg abgestimmt.

Wir bitten um Ihr Verständnis für unsere Situation.

Den Frühhort können die Kinder der 3. und 4.Klasse gern weiter besuchen.

Unbedingt müssen die **Hygieneregeln** (Mindestabstand, gründliches Händewaschen, Lüften und tragen einer Maske) verstärkt eingehalten werden.

Hinweis: laut Gesundheitsamt der Stadt Magdeburg bietet nur eine FFP2-Maske ausreichenden Schutz.

Ich wünsche Ihnen und Ihren Kindern alles Gute. Bleiben Sie gesund!

Mit freundlichen Grüßen

M. Illiger

Magdeburg, den 19.04.2021